

# MAL-WETTBEWERB

## „Mein Lieblings-Platz!“

Das Corona-Virus hat das Leben von uns allen ganz schön auf den Kopf gestellt. Plötzlich sind Dinge, die für uns alltäglich waren, gar nicht mehr so einfach. So zum Beispiel auch die Urlaubsreise in den Sommerferien.

ABER: Zuhause ist es auch schön! Vielleicht konntest du in den letzten Wochen, in denen man viel Zeit zuhause verbringen musste, neue Plätze in deiner Gemeinde für dich finden? ☺

In Sinn, Fleisbach und Edingen gibt es so tolle Ecken und Plätze! Der Lennelbach-Spielplatz, die Naherholungsanlage, die Skatebahn oder auch einfach eine der tollen Blumen-Wiesen... In deiner Gemeinde gibt es viel zu entdecken.

Oder hast du vielleicht schon einen Platz, an dem du dich am liebsten aufhältst?

**Wir möchten dich einladen deinen Lieblings-Platz in deinem Ort zu finden und diesen auf Papier festzuhalten.**



**Und so funktioniert es:**  
Nutze ein weißes **DIN-A4-Blatt**.

Und dann kannst du auch schon loslegen: Du darfst alle Stifte und Materialien nutzen, die dir gefallen – ob Buntstifte, Wasserfarben, Kreide...

Deiner Kreativität sind keine Grenzen gesetzt ☺

Dein Kunstwerk kannst du uns dann gerne persönlich im Jugendzentrum einreichen oder du schickst es per Post an: **Jugendpflege Sinn, Ballersbacher Weg 6, 35764 Sinn**

**Einsendeschluss ist Freitag, der 07.08.2020**



Alle Kunstwerke werden im Rahmen des **„Internationalen Tag der Jugend“** am **12.08.2020** im Jugendzentrum „Bistro Genial“ ausgestellt.

**Jugendpflege Sinn**  
**Anne Weyel & Kevin Georg**  
Jugendzentrum „Bistro Genial“  
Ballersbacher Weg 6, Sinn  
jugendpflegesinn@caritas-wetzlar-lde.de



Unter allen Teilnehmer\*innen verlosen wir **tolle Preise**. In den verschiedenen Altersgruppen entscheidet das **Losverfahren**.

Bitte denke daran, dass deine Erziehungsberechtigte\*n ein **Formular zum Datenschutz** ausfüllen müssen, wenn du an der Verlosung teilnehmen möchtest. Dieses erhältst du bei uns im Jugendzentrum oder per Mail.